

Mainz, 22.05.2020

## **Anfrage 0910/2020 zur Stadtratssitzung am 03. Juni 2020**

### **Terminvergabe der städtischen KfZ-Zulassungsstelle**

Zahlreiche Bürgerbeschwerden berichten aktuell von langen Wartezeiten bei der Terminvergabe der KfZ-Zulassungsstelle in Mainz. Teilweise erhalten Bürger erst nach 4-6 Wochen einen Termin, um Fahrzeuge an- ab- oder umzumelden.

So war am 20.05.2020 der nächste buchbare Termin der 01.07.2020 also exakt 6 Wochen später.

Wir fragen daher an:

1. Sind der Verwaltung die Probleme bekannt?
2. Welche Ursache haben die unverhältnismäßig langen Wartezeiten auf einen Termin?
3. Welche Maßnahmen wurden eingeleitet, um diesen Missstand zu beheben?
4. Ist der Stadtverwaltung bekannt ob es in anderen Kommunen vergleichbare Probleme gibt?  
Falls ja weshalb, falls nein wie wurden dort solche Probleme vermieden.

Stephan Stritter  
Stellvertretender AfD-Fraktionsvorsitzender

F. d. R. Jürgen Wiedenhöfer  
Fraktionsgeschäftsführer